



SOCIETÀ INTERMEDIAZIONE RISO E SOTTOPRODOTTI

Reschiriso

di Stefano Pezzoni & C sas

Pubblico Mediatore R.S. 113

Via Angera, 3 - 20125 Milano - P.IVA 09871950151 - REA MI 1322841 - SdI: SUBM70N

Telefoni: 02.869.27.69 / 02.72.00.26.78 - Cellulare: 335.80.36.218 - Fax: 02.72.00.14.34

stefano@reschiriso.it - reschiriso@gmail.com - reschiriso@pec.it - www.reschiriso.it

Milano, il 03 novembre 2021

RISINFORM

Mercato: Secondo le stime ufficiali ENR è stato ritirato dalle riserie lo stesso quantitativo di riso dello scorso anno, ma con la grande differenza che sono state ritirate 10.000 ton in più di lungo B e 10.000 ton in meno di tondo.

Le minori importazioni hanno attirato i compratori europei verso il lungo B italiano, mentre la minor produzione di tondo ne ha ridotto l'offerta e un suo aumento della domanda sta portando a problemi di disponibilità di prodotto sul pronto.

In generale c'è ancora un clima di aumento dei prezzi e risulta difficile fare previsioni su quando il mercato raggiungerà un equilibrio.

Marché: D'après les chiffres officiels de l'ENR, la quantité de riz paddy qui a été collectée dans les rizeries jusqu'à aujourd'hui est la même que l'année dernière. Cependant, il y a une grande différence dans les variétés collectées, 10.000 tonnes de plus de riz à grain long et 10.000 tonnes de moins de riz paddy à grain rond.

La diminution des importations a conduit les acheteurs européens à acheter du riz italien à grains longs, tandis que la moindre quantité de riz paddy rond a réduit l'offre et l'augmentation de sa demande entraîne un manque de disponibilité sur les demandes prompte.

Donc, globalement, il y a toujours une tendance à la hausse des prix et il est difficile de prévoir quand le marché sera à l'équilibre.

Market: Following official ENR figures the quantity of paddy rice that has been collected from rice mills till today is the same of last year. However, there is a big difference in collected varieties, 10.000 tons more of long grain and 10.000 tons less of round grain paddy rice.

The decrease in imports led European buyers to purchase Italian long grain rice, while the least amount of round paddy rice has reduced the offer and the increase of its demand is causing a lack of availability on prompt inquiries.

So overall there still is a trend of price increases and it is difficult to forecast when market will be in equilibrium.

stefano@reschiriso.it – reschiriso@gmail.com

<https://www.reschiriso.it/>